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SAIJO 

ライオンズクラブ国際協会 336-Ａ地区 

２Ｒ４Ｚ 西条ライオンズクラブ 広報誌 

Ｎｏ． 

［津越の滝］ 杉森 進 



 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

        

 

      

 

       

 

 

 

 

 

 
                                                            
 

 

        

 

                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

202２-202３ ライオンズクラブ国際協会 会長                                              ブライアン E ・ シーハン 

テ ー マ     「 We Serve （我々は奉仕する） 」  

メッセージ    「 Together We Can  」 （皆でやればできる） 

2022-2023 ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区ガバナー                        市 村 道 夫 

スローガン 「  感謝を込めてウィサーブ 」 

キーワード 「  不易流行 」 

【今月の会長メッセージ】 

 

２ 代 ク ラ ブ 会 長    

伊 藤   稔 

ス ロ ー ガ ン            

「  和の心で  ＷＥ 

ＳＥＲＶＥ 」 

キ ー ワ ー ド             

「 躍進 」 

     

国際会長ピン 

ガバナーピン 

 

2022-2023 2R4Z西条ライオンズクラブ 第 62代会長                        伊 藤  稔 

                        

スローガン 「  和の心で WE SERVE 」 

キーワード 「  躍進 」 

気力、体力を充実させて、目標に邁進しよう！ 

皆が相互扶助の精神で。 

  リフレッシュ瀬戸内 ～ 高須海岸清掃 ～ 活動実施報告 

                   『 受け継ごう きれいで豊かな瀬戸の海 』 

髙田潤一 

７月３日(日) 美しい瀬戸内海を守るため、海浜の清掃活動「リフレッシュ瀬戸内」に取り組んでいる西条市主催

で、平成５年から恒例となっている高須海岸の清掃活動に伊予小松ＬＣと合同で参加することとなりました。 

早朝８時から、越智副市長、星加商工会議所会頭の挨拶の後、自治体、近隣企業の方々総勢１００人以上の参加

者で約８００ｍの海岸を約１時間。黄緑色のジャンパーが良く映えていました。 

ひと汗の奉仕活動で、心地よい達成感を得ることができました。 

 

環境保全事業実施報告         



 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度伊藤稔会長よりご指名にて会員委員長を

拝命いたしました寺尾です。 

ライオン歴が長くなると会員委員長のような役

職も回ってくるのかなぁと思っています。 

コロナが少し落ち着いてやっと普通の活動がで

きるようになったと喜んでいましたら第７波と

かでまた騒がしくなってきました。 

新入会員増強が主な役目であることは重々承知

ですが、現在の会員の交流が何よりも大事にな

ってきます。方法を会長及び執行部の皆様と考

えて会員一同この難局を乗り越えていきましょ

う。 

お祭りのころには普通の生活に戻り普通のライ

オンズ活動ができることを祈っています。 

会員の皆様、早く例会でお会いしましょう。 

 

■ 会員委員会 

 

委員長 寺尾信司 

この度、第 62 代 伊藤稔会長のもと、出席計

画・例会運営委員会 委員長を仰せつかりまし

た。委員会の原点でもあります例会出席率向

上に向けてメンバー6 名、老体に鞭打って「和

の心」で委員会活動に邁進してまいります。 

今期コロナ禍もだんだんと収束に向かいつつ

あり、普段の日常が戻りつつあったのですが、

ここにきて再度今までにない勢いで第 7 波が

猛威を振るい始めました。体制を改め、withコ

ロナを視野に入れた行動をとっていかねばな

りません。厳しい状況となりましたが、本年度

としましては執行部の皆さんと連携を密にし、

コロナ対応を完璧に行ってメンバーの皆さん

が安心して例会出席して頂けるよう例会運営、

準備を行っていきたいと思います。 

さて、委員会活動ですが、初めの委員会事業と

しまして夏の家族例会にアサヒビール園でバー

ベキュー会場を貸し切って事業を行う計画をし

ていましたが、コロナの前に中止の判断を余儀

なくされました。楽しみにされていたメンバー

様には申し訳ありませんでした。今後もコロナ

禍を想定しながら、精いっぱい委員会活動を行

ってまいりますので今年 1年間よろしくお願い

いたします。 

 

2022-2023年度クラブ委員会委員長就任挨拶        

■ 出席計画 

例会運営委員会 

委員長 今岡正士 

伊藤会長のご指名により、この度、青少年指導

委員会の委員長を務めさせていただきます。 

ライオンズの活動をもう少し理解出来ればと、力

不足感は否めませんが、お引き受けすることにい

たしました。 

先日、平和ポスターの依頼を各小学校に依頼して

まいりました。息子の5・6年担任であった若い先

生が、教頭先生になっており、時の過ぎ去る速さ

に驚きを感じました。 

私もライオンズに入ってコロナ過で何もしないま

ま 3年目に入りました。 

このような活動に制約がかかる中、どのような活

動ができるか、委員会のメンバーの皆様と話し合

い、執行部やライオンズメンバーの皆様のご指導

と協力を頂いて、一年間の活動をしていきたいと

思っています。  

皆様よろしくお願い致します。 

 

 

■ 青少年指導委員会 

 

委員長 黒石広文 

伊藤稔会長の下、委員長を拝命しました。「ラ

イオンズクラブは世界最大の奉仕団体である」事

を念頭に置いて、一年間を頑張ります。とは言

え、この委員会の長は初めてで何も解りません。

幸い、委員会メンバーが当委員会の活動に詳し

い方ばかりですので、一つ一つ教わりながら進

めていきたいと思っています。６月のスタート会

も和気あいあいとした雰囲気で行うことができ、

文字通り幸先の良いスタートとなりました事を感

謝しています。一年間どうぞお願い申し上げま

す。 

 

 

 

■ 環境保全 

保健福祉委員会 

委員長 武智正人 

本年度、ＹＣＥ国際関係委員長を拝命致しました。

何分にも初めて所属する委員会で経験、知識が未

熟ではありますが、ライオンズのWe serveの精

神に則り、委員会メンバーのみならず多くのメン

バーのご支援を賜りつつ職務を遂行していく所存

です。 本年はコロナ感染症の影響で YCEに関

しては夏期は中止、冬期も中止の方向が濃厚であ

り、国際関係も足踏み状態である状況下にありラ

イオンズレオに重点を置き『今、何ができるか？』

を真剣に考え行動に移し活動に力を入れて参りま

す。 この一年間、多くの仲間と共に一委員会とし

てだけではなく、西条ライオンズ全体を考えてい

きたいと思っておりますので、ご支援ご協力を賜

りますようお願い申し上げます。 

 

■ YCE・国際関係委員会 

委員長 大棟眞二 



 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第九代伊予西條藩主  

松平頼学（よりさと）と西条祭り 
 

天保６年（1835）３月、第 9代西條藩主・松平頼学 

（よりさと）侯は、第 3代松平頼渡侯以来 106年 

ぶりにお国入している。天保７年（1836）領国西條 

より江戸へお帰りなった後、江戸城内控間（大広間） 

で仙台 62万石藩主伊達の殿様がお国の祭自慢に 

花を咲かせていた時に、それを聞いた頼学侯が 

「そのような祭りなど物の数ではない。西條の祭りを見てから言ってほしい。」と、伊曽乃神社祭礼を絵巻物に描

かせて仙台の伊達侯に贈ったと言われている。それがずっと仙台藩伊達家に伝わっていましたが、昭和 25 年

(1950)に東京国立博物館の近藤喜博調査官を介して、伊曽乃神社に寄贈された。この絵巻は、だんじり 18台、

神輿太鼓５台、お舟だんじり 1台 計 24台で、鬼頭、鉄砲組、奴、神輿、諸道具類などを描いた『御神輿の渡御行

列図』、西条藩士の礼拝する様子を描いた『御殿前略景』（上記絵図）、御旅所の賑わいを描いた『御旅所略景』、

『小供狂言之図』からなっている。 

そして、そのだんじりの行事に参加している人は町民でありながら、裃(かみしも)を着て、脇差しを差しており、

祭りの日には士農工商の区別がなく、藩をあげてお祝いしていたということがうかがえる。 

筆者は不明ではあるが、天保年間製作と推定される 『伊曽乃大社祭禮略圖（絵巻）』 は、現在伊曽乃神社の宝物

館にあります。 

また、伊曽乃神社の絵巻より古いとみられる、西条祭り風景を描いた江戸時代の絵巻 『伊曽乃祭禮細見圖』 

が、1994年 東京国立博物館（東京都台東区）で発見されており、当時の祭礼の様子が楽車の彫刻の細部にいた

るまで緻密かつ克明な描写で描かれています。描かれているのは、だんじり 19台、みこし４台、舟だんじり１台の

豪華絢爛たる絵巻物など。1850年ごろの作といわれる西条祭絵巻と比べみこしが 1台少なく、胴板や隅障子の

彫刻などがつぶさに描かれている。 

今期、「ＭＣ・広報委員会」委員長を務めさせてい

ただくことになりました。 

この委員会は、毎月一回のクラブ事業奉仕実施報

告や活動報告、国際本部やキャビネットからの方

針、伝達事項等を誌面に構成し、発刊することが

メイン作業となります。長引くコロナ感染症の影

響で一年間の行事が全て行えるのかわかりませ

んが、クラブ活動やメンバーからの寄稿を中心に

皆様の役に立てるような内容で、またまずは会員

の愛着が湧くような誌面作りで情報発信していけ

たらなと思います。 

委員会メンバーはじめ、クラブメンバーの皆様に

は一年間のご協力を切にお願い申し上げます。 

 

■ MC・広報委員会 

委員長 小野雅志 

2022-2023年度クラブ委員会委員長就任挨拶        
≪第６１代 西条 LC曾我部会長取切戦≫  

                   優勝者：髙橋 学 

 

去る７月 10日（日）道後ゴルフ俱楽部 

にて開催されました、「クラブ会長取 

切戦」に於いて、わたくし髙橋学が見 

事優勝させていただきました。 

ひとえに、同伴して頂いた原 育雄Lと加藤正法

Lのお気遣いのおかげと感謝しております。 

なお、準優勝の寺尾信司 L には、心よりおめ

でとうございます。おかげさまで、お馬さんも

いただきありがとうございました。感謝です。 

おって、スコアの方は前半「５パー、２ボギー、

２ダボの４２」後半「１バーディー、２パー、５ボギ

ー、１ダボの４２」トータル８４❕ 今シーズン、昨

シーズンを通してパーとバーディー合わせて８

つのハイスコア―が出ました。本当にありがと

うございました。これからも、ゴルフ部の皆様

ご教示のほどよろしくお願いいたします。 
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                   ライオンズクラブ国際協会主催 国際平和ポスターコンテスト 作品募集 

                              

                          

 

       

 

 

      

 

       

      ［ 昨年度クラブ審査最優秀賞作品 ］         ［ 応募作品展示風景 ］          ［ 昨年度四国地区最優秀賞作品 ］ 

                       於～西条市立西条図書館ロビー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

正確には、天保 7年（1836）前後に描かれたものと 

推定されている。 

天保６年(1835)の第 9代西條藩主・松平頼学候の 

 ｢天保のお国入り｣ をきっかけに描かれたものと推定 

され、頼学候が西條に滞留中の天保６年秋西条祭りの 

行列が陣屋のお堀端に勢揃いした風景を大手門から 

観られた豪華絢爛たる絵巻物を繰り広げたるその壮観さに印象深く帰府後にこれを絵師に描かせ、一橋徳川家（水戸

藩）にその絵巻を贈ったものである。 

 

思いやりのあるリーダーになろう 

ライオンズクラブ国際平和ポスター・コンテストは、地域の子どもたちと共に、平和、寛容さ、国際理解を推進

する素晴らしい機会です。平和を考え、それがじぶんたちにとって何を意味するかを独創的に表現し、その独

自のビジョンを世界の人々と分かち合うことを、11歳から 13歳の子どもたちに奨励します。 

西条ライオンズクラブでは、西条市立神拝小学校、西条市立玉津小学校、西条市立橘小学校３校の５，６年生

を対象にしたコンテストを行っています。今期も夏休みの課題の一つとして各校にご協力いただいていま

す。夏休み明け、皆さんからの応募作品に出会えることを楽しみに待っています。 

西条市立神拝小学校（６年）※応募当時 

真鍋愛実菜さん 

メッセージ： 

「世界各国の人々が集まるオリンピック 

を通じて心がつながる事で平和な世界 

が続いて欲しいです。」 

三木町立三木中学校（１年）※応募当時 

森田結心さん 

メッセージ： 
「もし私が女神なら、どの国のどの人も 

助けたい。皆さんの心の中の女神はどう 

ですか？」 



 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

発行者  会 長   伊藤 稔  
幹 事   髙橋 学 

[ＭＣ・地区誌編集委員会] 

委員長／副委員長   小野雅志／盛實正人 

     編集委員   越智英明・村上公明・寺川治美 

            明比紳一郎・清水泰雅 

 

 

西条ライオンズクラブ 
 

    〒793－0027 愛媛県西条市朔日市７７９－８ 

                         西条商工会館１F 
           TEL(0897)56－3980   

        FAX(0897)56－9251 

      Ｅ－mail     saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp 

       ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://saijo-lions.ｊｐ 

    facebook    http://facebook.com/saijo.lions/ 

記録的に短い梅雨明けでした。気象庁に依ると統計史上、初めてのことだそうです。 

さあ、これから夏本番、早くも熱中症、水不足が始まっています。そんな心配の中、突然予想だにしなかった事

が起こりました。元総理が遊説中に凶弾に倒れたのです。何という痛ましい出来事でしょう。 

この治安の良い国で、本当に何と言って良いか心が痛みます。 

改めて警備のあり方が問われそうです。 

一方コロナ感染者が再び増えはじめています。インフルエンザ的になった等と油断していたのでしょうか。まま

ならなかった旅行も国内に於いてはほぼ回復し、外国人観光客の入国制限も引き上げられ、さあこれからとい

うのに、何ということでしょう。 

ライオンズクラブ国際大会も来年あたりはと、希望の光が見えはじめた矢先、心待ちにしている同胞の為にも

早い復活を願うばかりです。 

さて、シリーでお伝えしている「万条教室」ですが、3 年目を迎えた今期は「地名の由来」を紐解いて行く企画で

す。我がMC委員会もほぼ同じスタッフで頑張りますので、引き続きご期待ください。 

MC 広報委員 越智英明 

 

                                      

編集後記 

例会日   毎月 第１・第３火曜日（12：30～13：30） 

例会場   西条商工会館 

発 行   西条ライオンズクラブ事務局 

印 刷   プリントワールド ONO 

新企画シリーズ 

MC・広報委員会発 ここ数年の会報誌には「ほのぼのシリーズ」と題して『わたしの好きなも

の』というテーマでメンバーの皆さんに答えていただいていましたが、今

期は少し掘り下げた質問で、皆さんの回答を楽しみたいと思います。 

決して難しいものではありません、依頼されましたら「和の心」をもってお

引き受けいただけますようご協力をお願いします。 

 No．１ 越智英明 

Q）健康維持の為に実戦していることはなんですか 

   Ａ）朝晩の血圧測定 

Ｑ）趣味は何ですか 

   Ａ）民芸品などの古美術鑑賞・旅行 

Ｑ）旅行の目的は 

   Ａ）異なる文化や自然に触れること・食事・ｼｮｯﾋﾟﾝｸﾞ 

Ｑ）これから行ってみたい場所は（国内外を問わず） 

   Ａ）オランダ・ベルギー・ルーマニア（その時元気であれば） 

Ｑ）あなたにとって車とは 

   Ａ）友人的な存在かな・・・ 

Ｑ）この先運転免許証を返納しますか 

   Ａ）しません（運転に自信がなくなるまでは） 

Ｑ）好きなお酒の種類は 

   Ａ）もちろん、日本酒ですがその他のアルコール類もＯＫ 

Ｑ）座右の銘は 

   Ａ）和而不同（和して同ぜず） 

なんでもアンケート 

 

この他にもこんな質問もご用意しています 

 

Q)おこずかいの使い道は 

    A ）通販、焼き物、雑貨、本など 

Q）好きな作家は（現代・時代何名でも） 

  A）五木寛之・池波正太郎 

Q）最近買ったものは 

     A）レイバンのサングラス 

       （オリジナルのウェイファーラー） 

      小石原焼のコーヒーカップとお皿 

Q）好きな画家は（国内外を問わず何名でも） 

    A）熊谷守一・中川一政・長谷川きよし 

       ゴッホ 

 

 

１２項目の質問の中から抜粋して掲載して 

いく予定です。 

mailto:saijo-lc@abeam.ocn.ne.jp
http://saijo-lions./

